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彦根市子ども・若者会議、次期彦根市子ども・若者プランに対する委員意見等 2 

 

〇議題１ 次期計画素案に対して 

成果指標に「質や内容」を評価できるものを取り入れることはできないか。 

 

※現在は「数」の評価になっていますので、「数」が達成していれば達成率 100％で、その施策

はできていると捉えられ、質をより良くする方向に進んでいかないのではと危惧される。 

 

⇒施策の質を高めるためにも、成果指標を加えるか、指標を変更できないか。 
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